

ご利用者・ご家族 各位
関係機関 各位

社会福祉法人加茂福社会
理事長 関根 吉雄

新型コロナウイルス感染症の発生について（第3報）

猛暑の候、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃、当法人の運営にご理解をいただき、誠にありがとうございます。

さて、当法人の運営しております平成園で、新型コロナウイルス感染症が発生したことについて社加福第90-2号でお知らせいたしました。8月5日の時点で、新たに施設職員1名が感染していることが判明いたしました。経過につきましては下記の通りです。

経過について

7月26日（火）、職員1人目、最終勤務日。

7月27日（水）、同居家族が医療機関を受診。PCR検査を行った。

7月28日（木）、同居家族がPCR検査の結果陽性と診断された。

職員本人も、咽頭痛あり。抗原検査を行い陽性。当該職員は8月7日（日）まで自宅待機。

7月30日（土）、職員2人目、最終勤務日。

7月31日（日）、2人目職員の同居家族が発熱、医療機関を受診し、抗原検査を行い陽性の結果となった。その後本人も発熱。医療機関を受診し、PCR検査を行った。

8月1日（月）、職員本人のPCR検査の結果、陽性が判明した。8月10日（水）まで、自宅待機。

8月5日（金）、職員3人目、勤務中に体調不良となり、職場で抗原検査を行い、陽性と判定。

職員が陽性と判明した場合、直ちに出勤職員全員と、入所者様に対し抗原検査を2日に渡り行ってまいりましたが、すべて陰性との結果になっており、幸いにも施設内で感染拡大に繋がってはおりませんでした。しかしながら、感染経路は異なるようですが、新たな感染者がでてしまい、皆様方にはご心配をおかけいたします。

今後につきましては、保健所及び関係機関の指示のもと、経過観察、情報把握に努め、入所者様、利用者様の体調観察、感染防止対策を万全に実施したうえで、ショートステイにつきましては、通常通り営業を継続いたします。状況が変わりましたら早急にご連絡いたします。

引き続き感染対策を徹底してまいりますので、何卒ご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。